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- 質問項目 -
1.新たな横浜市地震防災戦略
2.重要施設に接続する上下水道管の耐震化
3.水道水の有機フッ素化合物の対策強化
4.水道システムの再構築
5.崖地の防災対策
6.自治会町内会への支援
7.GREEN×EXPO 2027
8.GREEN×EXPO 2027を契機とした観光振興
9.救急体制の整備
10.第９回アフリカ開発会議(TICAD9)横浜開催
11.にぎわいの創出
12.都心臨海部の河川空間を活用したにぎわい創出
13.クルーズターミナルにおけるにぎわい創出
14.山下公園通り周辺のまちづくり
15.車いす使用者が移動しやすい歩道の整備
16.多胎児家庭の移動支援
17.受動喫煙対策に向けた今後の取組とたばこ税の活用
18.身寄りのない高齢者等への支援
19.福祉のマインドを醸成する人材育成
20.子育て応援アプリ「パマトコ」の多言語対応
21.横浜教育データサイエンス・ラボ
22.がん対策の推進
23.農体験ができる環境づくり
24.本牧市民プールの有効活用
25.未利用等土地の利活用
26.市内経済の活性化
以上　42分　25項目38問

令和6年第4回市会定例会。
一般質問に登壇致しました。
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2024.12.11 【本会議 登壇】

いなみのおもいいなみのおもい

明けましておめでとうございます  日頃よりご理解ご協力を賜り感謝御礼申し上げます
本年も常に生活者目線を持って  中区・横浜市の課題に取り組んでまいります 　　　　

　皆さまにとりまして佳き年となるよう心から祈念申し上げます
新年のご挨拶の動画はこちら  今年の抱負などをご覧いただけますと幸いです➡➡➡ 　   　　
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⚫大鳥自治会などLINEを活用したデジタル化
導入による成果を軸に、自治会町内会への
デジタル化経費を支援すべき。
⚫車いす、ベビーカー、歩行者の通行の支障と
なっている狭い歩道を対象に、安全確保の
ための環境の整備を講じ、歩道面の拡幅・
段差の解消を図るべき。
⚫農地のない中区・西区・南区にも、農体験が
できる市民農園を整備すべき。➡本牧山頂
公園内に市民農園を整備することが決定。
⚫４０年来、本牧市民プールの営業期間は
７月第２週～９月第１週を恒例としてきたが、
近年の気候変動に伴い柔軟に対応すべき。
➡来季の本牧市民プールの営業期間を見直す
ことが決定。



【マリンFM 放送後記】12月 ON AIR 

第2・第4月曜日 12:00～12:30  マリンFM86.1MHzにて放送中！  

12/9のゲストは、横浜SUP倶楽部 代表 柿澤寛さん。テーマは、12回目となる
Xmas恒例『YOKOHAMA SUP SANT CRUISE』。大岡川の桜桟橋を拠点と
する横浜SUP倶楽部の活動は、横浜市のPRに欠かせ欠かせません。
12/23のゲストは、アートラボ Yokohama.キズナen オペレーション担当の山田さん、
作家のmi-caさん。グループ展について楽しく愉快にお話を伺いました！

マリンＦＭにて放送中！いなみパーソナリティ番組『としちゃんの住んで良いまち横浜』

いなみトピックス～主な活動内容～

　皆様におかれましては益 ご々健勝のこととお慶び申し上げます。
平素は、いなみ俊之助君の政治活動に格別の御厚情を賜り厚く御礼申し上げます。
　毎年開催してきました 『いなみ俊之助後援会 新春のつどい』は、政治資金パーティーではなく、いなみ君と
会員の皆様が楽しい時をすごす会です。しかし、昨今の物価上昇の影響で費用が膨らむことが避けられない
状況となりました。従来どおり何とか開催できないか検討を重ねましたが妙案がみつからず、最終的には、
「現在の物価高による生活への影響を考えると後援会員の皆様に大きなご負担をお願いすることは避けたい」
とのいなみ君の強い思いから、今回は中止との結論に至りました。
　毎年ご参加いただいておりました皆様にお会いできないのは大変残念でなりません。しかしながら、 
「様 な々ご意見をお伺いし、次の開催は一番いい形で皆様にお集まりいただきたい」といういなみ君の考えは、
常日頃から大切にしている『市民目線をもつこと』にほかなりません。いなみ君には、これからも幅広い視野で
市政に取り組み、政策を実現する議員として邁進してもらいたいと心から期待しております。
　本年も皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げますとともに、引き続きいなみ俊之助君へのご支援、
ご協力をお願い申し上げます。

『いなみ俊之助後援会 新春のつどい』中止のお知らせ

いなみ俊之助後援会 /ミナト政経研究会　 会長   川本 守彦
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地域の防火・防犯活動。年の瀬の地域に響く、火の用心。地域の防火・防犯活動。年の瀬の地域に響く、火の用心。
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